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尾崎大介
●尾崎都議の政策と活動を紹介します●
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●尾崎大介プロフィール● 昭和49年生まれ。日本大学農獣医学部卒。衆議院公設第一秘書を経て、平成17年に
北多摩第三選挙区（調布市・狛江市）より都議選に初当選。現在３期目。財政委員会副委員長、都議会民主党総務会副会長、
都市整備委員会委員長、環境・建設委員会理事、警察・消防委員会副委員長、都議会民主党政調会長・幹事長などを
歴任。現在、都議会民進党幹事長。

小池知事に豊洲移転問題
で申し入れを行う！
　９月２６日、３回の豊洲市場施設の視察を行い、豊
洲市場移転問題プロジェクトチームを設置し調査を
行ってきた都議会民進党は、小池百合子都知事に８
項目の申し入れを行いました。
　尾崎大介幹事長は「安全性が担保されなくては豊
洲市場への移転はない」と述べ、小池知事は「何よ
りも安全性が必要だ。情報公開と説明責任を行う。
しっかりと受け止めさせていただく」と答えました。

調布墜落事故から１年
代表質問にて小池知事に問う！
○尾崎大介議員　調布飛行場周辺墜落
事故への真摯な対応について伺います。事
故発生から１年２カ月がたとうとする中、国
の運輸安全委員会による事故調査結果が、
まだ出ていないだけではなく、被害者への補
償も一向に進んでおりません。被害住民を
迅速に救済する制度を関係機関と連携し構
築をすべきであります。尾崎大介は、事故原
因が解明されるまでは自家用機の「飛行中
止」を求め、その後改めて今後の安全対策

を打ち出すべきと考えるべきだと、知事の見
解を求めました。

○小池百合子知事　「都は、昨年７月の
重大事故発生以降、調布飛行場の自家用
機に対しまして運航の自粛を要請していると
同時に、安全対策の強化についても、国や地
元市とも協議をしてまいりました。今後、自粛
要請を継続するとともに、安全対策の強化
や適正管理の徹底を図っていく所存でござ
います」という答弁を引き出しました。
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〒182-0024　東京都調布市布田2-30-4
TEL：042-498-8030 FAX：042-498-8030
http://www.ozakidaisuke.com facebook

随時更新中

大介メール瓦版
ozaki-dai@luck.ocn.ne.jp
皆さんのご意見お待ちしています

都政に関するご意見・ご要望をお寄せください。
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▲ 10月4日 代表質問に立つ尾崎幹事長

のり弁の書類を問い質す！
豊洲の安全は守られるのか？
○尾崎大介議員　豊洲市場移転問題につい
て伺います。従来から一貫をして、都民の食の
安全・安心を第一に、徹底した土壌汚染対策
を求めてまいりました。
　開場延期を決めた知事は、今回の地下水モ
ニタリングにおける環境基準値超えという結
果を含め、豊洲市場移転問題についての今後
のスケジュールや方針について、どのように考
えているのか、見解をお伺いいたします。
○小池百合子知事　豊洲市場の安全性に関
しましては、専門家会議や市場問題プロジェク
トチームが行う議論につきまして、都民、市場
関係者などに対して広く公開をしてまいりま
す。そして今後、正確な情報をタイミングを逸
することなく、広く発信していくように徹底して
まいります。
　移転に当たりましては、市場関係者や都民
の皆様方に安心していただけるように、正確な
情報をわかりやすく説明することが不可欠で
あります。こうした努力を重ねた上で、総合的
に判断をしてまいります。

オリンピック・パラリンピックその先へ！
○尾崎大介議員　尾崎大介は、2020年オリ
ンピック・パラリンピックは通過点であり、その

先の未来のビジョンや都民の幸福を実現する
道筋を明らかにしなければならないと主張してま
いりました。そこで小池知事は、実行プランの策
定を通して、2020年の先の東京のために何を最
も大事にして取り組んでいこうとしているのか、基
本姿勢をお伺いいたします。
○小池百合子知事　2020年に向けた実行プ
ランについてでございますが、都民のため、都民
の利益を最大化し、都民ファーストの都政を構築
する。そして、新しい東京を都民とともにつくり上
げる。これが、私が目指す東京都知事としての使
命、役割であり、目指すものでございます。

東京都議会 第３回定例会 代表質問




